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厚生都市常任委員会
委員長：村木俊文　　副委員長：三浦元嗣　　委員：井野勝已、鈴木浩之、杉本真由美

🆀 下水道事業特別会計補正予算（第１号）について、今後の下水道事業の見通しは。
🅰 終末処理場の機械設備が耐用年数を超えてきており、今後ストックマネジメントの実施計
画を策定し、国庫補助を受けながら計画的に保守を行なっていきたい。

決算審査特別委員会
委員長：杉本真由美　　　副委員長：松野由文
委　員：井野勝已、安藤浩孝、三浦元嗣、村木俊文、神谷巧、石井伸弘

【令和２年度一般会計歳入歳出決算の認定について】
🆀 経常収支比率や公債費比率などの財政指標の推移は。
🅰 経常収支比率はコロナ関連の臨時的支出が多かったことから数値が良くなった。公債費比
率は、学園構想事業など大型事業の影響で、今後しばらく悪化する懸念があるが、なるべ
く有利な起債を選択するなど財政健全化に努めたい。

🆀 福祉医療費の乳幼児医療に要した経費が減った理由は。
🅰 コロナ禍による受診控えが主な要因であると考える。
🆀 働く婦人の家や勤労青少年ホームの今後の運用方針は。
🅰 当面の間は必要な点検・修繕を行いながら活用していくが、将来的な方針は今後の検討課
題であると考える。

🆀 今後の農業振興のありかたは。
🅰 米麦から高収益作物への転換を図り、今後の６次産業化を目指していきたい。そのために、
まずは耕作者を育成していきたい。

🆀 今後の町レクリエーション協会のありかたは。
🅰 町レクリエーション協会は県のねんりんピック開催に合わせて編成された組織であり、構
成メンバーが他団体と重複していることも踏まえて、今後のあり方については検討が必要
であると考える。

令和３年　第６回　定例会開かれる　
●議会改革の取り組みとして、決算審査のための特別委員会を初開催し、
　令和２年度決算を審議・認定しました。
●議員申し合わせに基づき役員改選を行いました。［２年ごとに変更・12ページに掲載］

◎条例
　国民健康保険税条例 （一部改正）
　　新型コロナウイルス感染症の影響による国民健康保険税の減免に関すること。
　総合体育館の設置及び管理に関する条例（一部改正）
　　総合体育館内のトレーニング室をダンススタジオに改修したため。

◎人事案件・契約
　教育委員会委員の任命同意　　　朝日智哉氏の選任に同意
　人権擁護委員の推薦につき意見　引き続き、武藤隆弘氏、安田やす子氏を適任とする。
　物品売買契約の締結　契約の目的：北学園職員室他備品　　契約の方法：指名競争入札
　　　　　　　　　　　契約金額　：1,017万2,800円　　　  契約相手　：㈱丸昌プリオル
　監査委員の選任同意　井野勝已議員の選任に同意

◎委員会報告（各委員会の主な質疑及び協議内容）

すべての議案を全会一致で同意・可決・認定しました

◎補正予算（主な歳入と歳出）

【北方学園構想関係】
☆歳入
学校施設環境改善事業債 7,650万円
　石綿対策事業債 8,650万円
☆歳出
アスベスト分析業務委託料 33万円
工事請負費 1億2,100万円

【新型コロナワクチン接種費関係】
☆歳入
国庫支出金 2,021.7万円
　県支出金 300万円
☆歳出
予約等業務委託 1,962万円
接種加速化協力金 764万円

一般会計　補正予算（第５号） 総額 1億7,948万円

後期高齢者医療特別会計  補正予算（第１号） 総額 49.1万円

　主に、人件費と過年度保険給付費等交付金償還金
国民健康保険特別会計  補正予算（第１号） 総額 1,432.4万円

　純水製造機及び し渣脱水機（汚水から除去した土砂等を脱水する設備）修繕のため
下水道事業特別会計  補正予算（第１号） 総額 2,261.1万円

　下水道事業特別会計 補正予算（第2号）に繰り出すため
一般会計  補正予算（第６号） 総額 1,600万円

　処理場のポンプ修繕のため
下水道事業特別会計  補正予算（第２号） 総額 1,600万円

◎決算　　令和２年度一般会計歳入歳出決算　他５件 [４ぺージ]

◎意見書　こども庁の設置を求める意見書　他１件 [12ページ]

【会　　期】　９月６日～17日　計12日間
【付議事件】　人事案件 ４件　　 補正予算 ６件　 　決算　　６件
　　　　　　条例 　　２件   　 契約　　 １件　 　意見書　２件

総務教育常任委員会
委員長：松野由文　　副委員長：安藤哲雄　　委員：安藤浩孝、神谷巧、石井伸弘

🆀 一般会計補正予算（第５号）について、教育費のアスベスト分析業務委託料を当初予算では
なく補正予算にした理由は。

🅰 令和３年４月に大気汚染法が改正され、躯体だけでなく建材についても調査が必要となり、
今後改修する北方小学校北舎や北方南小学校についても調査が必要となったため。



4

きたがた議会だより 2021.11

◎令和２年度一般会計決算（歳出　114億5,599万円）など決まる

町税
23億5，825万円 民生費

22億2，324万円

総務費
38億6，195万円土木費

5億9，636万円

教育費
16億1，276万円

衛生費
4億3，480万円

公債費
6億4，323万円町債

10億9，799万円
地方交付税
13億8，893万円

県支出金
4億4，313万円

譲与税・交付金
4億8，242万円

繰入金
17億2，299万円

諸収入
2億4，809万円

その他
13億6，352万円国庫支出金

28億924万円

消防費
3億8，124万円

その他
1億1，189万円

商工費
15億9，052万円

〇一般会計

〇特別会計
歳　入 歳　出 収　支

国 民 健 康 保 険 20億3,486万円 16億9,069万円 3億4,417万円

後期高齢者医療 2億2,625万円 2億2,062万円 563万円

南東部開発事業 14億3,501万円 14億3,501万円 0

下 水 道 事 業 7億3,319万円 6億6,373万円 6,946万円

〇町の財政について
基金（貯金）・町債（借金）の状況

区　　分 令和２年度末現残高 令和元年度末現残高 比　　較

基金（貯金） 36億5,657万円 30億7,803万円 5億7,854万円

町債（借金） 77億7,851万円 72億9,332万円 4億8,519万円

町の財政状況
区　　分 令和２年度 令和元年度 平成30年度 平成29年度 平成28年度

経常収支比率 86.1 88.9 88.8 88.9 89.4

公債費負担比率 10.0 12.5 13.7 12.0 10.7

財政力指数 0.619 0.622 0.63 0.634 0.633

※経常収支比率・・・・財政構造の弾力性を把握するもの。おおむね 75%で健全といわれる。
※公債費負担比率・・・一般財源に占める公債費（借金）の割合で、低いほど財政が安定している。
※財政力指数・・・・・財政上の能力を示す指数をいい、「１」に近いほど財政力が強い。

〇上水道事業会計
上水道事業 決算額

収益的収入 1億8,133万円

収益的支出 1億2,899万円

資本的収入 1,595万円

資本的支出 7,429万円
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9月定例会では、5人の議員が一般質問を行い、活発な議論を展開しました。
質問の概要については、以下のとおりです。
なお、全文記録（議事録）は、後日ホームページに掲載しますのでご覧ください。

一般質問は、住民から重大な関心と期待を寄せられている大事な議員活動です。町
政全般にわたって執行機関に疑問点を質し、所信の表明を求め、議員自らの政策提言
を行い政治姿勢を明らかにするものです。

5人の議員が町政を問う一般
質問

ページ 質問者（登壇順） 質　問　内　容

6 安　藤　浩　孝

大雨による川の災害と危機管理について

非核平和都市宣言の町として考えや取り組みは

北方学園と町立こども園の『校歌』『園歌』選考について

7 井　野　勝　已

新型コロナウイルスのワクチン接種について

新型コロナウイルス感染拡大への対応について

幼稚園・保育園の感染防止対策について

東海初！「救急相談センターぎふ」の周知方法について

8 石　井　伸　弘

適応指導教室　設置要綱の見直しについて

学校外のフリースクール等、民間施設・団体との連携について

下水道使用料の賦課漏れに関する調査について

9 三　浦　元　嗣
タブレットの導入に関して

子どもたちの読書時間について

10 杉　本　真由美
コロナ禍における女性の負担軽減について

ヤングケアラーの支援について

会期中（9/6～9/17）
23名の方が傍聴されました。

９月定例会の傍聴
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問 　避難を呼びかける『警戒レベル３・４・５』発出のタイミングと情
　報伝達の方法は。

答 総務危機管理課長

　避難指示等のタイミングは、「避難指示等判断伝達マニュアル」に定められ
ており、河川の水位、雨量情報、現地確認によって判断します。
　避難情報は、テレビやラジオ、防災行政無線、エリアメールなどのほか、「き
たがた情報メール『カワセミ便』」でメールやLINEにより発信します。

大雨による川の災害と危機管理について

問 事前防災行動計画『タイムライン』の運用は。

答 総務危機管理課長

　事前防災行動計画『タイムライン』は、毎年４月に
職員に配布する「災害時における初動体制表」に添
付し、災害発生前から対応について事前の情報共有
を図り、状況に応じて迅速かつ確実に対応できるよ
う準備しています。

問 糸貫川・天王川の氾濫や越水による浸水の
　想定「1,000年に一度の大雨」とはどの程度
　の雨量ですか。

答 総務危機管理課長

　洪水ハザードマップにおける「1,000年に一度」の
想定降水量は、糸貫川・天王川は、いずれも24時間
降水量836㎜を想定しています。

安藤浩孝 議員

問 　政府が否定する核兵器禁止条約への署名批
　准と締約国会議へのオブザーバー参加につ
　いて、町長としての考えは。

答 町長

　日本がこの枠組みに参加しない一番の理由は、ア
メリカの「核の傘」に依存するなかで安全保障上の
矛盾を抱えてしまうことです。また、核保有国と非
保有国との健全な対話が進まなくなる懸念もあり、
核保有国が参加しない以上、核の拡散防止はできて
も核の放棄には作用しにくいと思います。世界が目
指すところは、核の脅威をなくし平和で争いのない
社会の実現です。核保有国や核開発の可能性がある
国に、いかにして核の危険性を訴えていくか、今お
かれている現実に真摯に取り組むことが、日本とし
て責任ある姿勢だと考えます。

問 恒久平和への願いを今後どのような形で
どう伝え取り組んでいきますか。

答 町長

　平成23年に「非核平和都市」を宣言し、「平和記念
講演会」、清流平和公園の「平和の鐘打鍾式」などを
行い、小さな町から平和の願いを込めて発信してき
ました。
　今後も戦争の悲惨さ、核兵器の恐ろしさを風化さ
せないよう、小中学校での平和学習の充実など恒久
平和の大切さについて「考える機会」の創出に積極
的に取り組んでいきます。

問 　現在の北方中学校歌を愛唱歌とするのでは
　なく、校歌としていただきたいと思います
　が、お考えは。

答 教育長

　北方学園の校歌は、学園で学ぶ子どもたちのもの
です。開校時についてはこれまでの校歌をアレンジ
して歌うという方針が専門部会や開校準備委員会
で決定されましたが、今後どのように定めていくか
は、各学園に任せたいと思います。

問 幼保連携部会でのこども園の園歌選考過程
と園歌再考のお考えは。

答 教育長

　こども園の園歌は、新たな園の保育方針に沿って
いて開園時から楽しく元気に歌えるものが望ましい
と考えています。
　保護者に実施したアンケートではご自身の子ども
が通園する園の歌を支持する傾向が強かったため、
専門部会で検討し、どちらかに偏るのではなく両方
の歌を大切にした新しい歌を作るのが適切ではない
かという意見にまとまり、新しい歌の案を準備委員
会に諮ったところです。
　準備委員会の委員をとおして代案が提出されれ
ば、次回の準備委員会で検討したいと思います。

非核平和都市宣言の町として
考えや取り組みは

北方学園と町立こども園の
『校歌』『園歌』選考について
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問 ワクチン確保に向けて、国・県に対し今後どのような要望をして
いくのか。

答 町長

　当初、国の予想を超える接種スピードに対しワクチン調達が間に合わず、
どの市町も混乱や遅れが出ましたが、現在は供給計画に合わせ調整しなが
ら進めています。ワクチンの供給量は人口比率で決まっていて、国の計画
に基づき都道府県を経由して平等に市町村に配給されています。北方町で
も、12歳以上の接種対象者に対し十分に足りる数量が配給されますので、
今後も県と供給スケジュールを調整し確認しながら進めていきます。した
がって、個別に要望して進めるべき事業ではないと考えています。

新型コロナウイルスのワクチン接種について

井野勝已 議員

問 　ワクチンの供給不足により、当初の接種計
　画から相当の遅れが生じていると思われる。
　全年齢層のワクチン接種は年度内に終了で

　　　 きるか。

答 町長

　65歳以上の約9割、12～64歳の約5割が2回接種を
終えました。9月中に12歳以上の予約を開始し、年
内にはほとんどの希望者が2回接種を完了する見込
みで、若干名は2回目が年明けになるかと推測します。

問 ワクチン接種後3か月経過で抗体量が4分の1
　に減少したとの報告に対し、国では3回目の
　接種も検討されている。町の対応は。

答 町長

　追加接種については、厚生労働省の審議会で実施
の可否や時期等が審議され、追加接種に向けた政府
の動向も報じられています。町としても、政府が追
加接種を決定し、その指示があれば対処していきま
す。

問 　町内の妊婦や自宅療養者の把握はできてい
　るか。また、妊婦の優先接種の取り組み状
　況は。

答 健康推進課長

　自宅療養者の支援は、県が主体的にチームを設置
し対応していますので、町では把握していません。
また、妊娠中は感染すると重症化のリスクが高く、
感染者の８割は配偶者等からの感染だといわれて
います。町では、妊娠届を受け付けた方全員に優先
接種の案内を郵送し、妊娠中の方とその夫やパート
ナーの接種を行っています。

問 　幼稚園や保育園の感染防止対策について、
　厚労省は指針や保育士への研修プログラム
　を検討している。町では万全な対策を先ん

　　　 じて行っているのか。

答 福祉子ども課長

　感染防止マニュアルを作成し、健康チェックや未
満児への１時間ごとの検温、手指消毒、常時換気等
の対策を継続しています。また、感染の疑いがある
場合は登園を控えていただくなど、引き続き感染を
拡大させない努力をしていきます。

新型コロナウイルス
感染拡大への対応について

幼稚園・保育園の
感染防止対策について

問 「救急相談センターぎふ」の開設について広報紙には掲載されたが、自治会未加入者への周知方法は。

答 総務危機管理課長

　「救急相談センターぎふ（#7119）」は、急な病気やケガ等により「救急車を呼んだほうが良いのか」「すぐに受
診したほうがいいのか」など、迷ったときに看護師等の医療従事者から24時間365日アドバイスを受けること
ができる電話相談窓口です。
　広報紙以外の周知方法としては、各公共施設や医療機関でのポスター掲示、町ホームページへの掲載、
LINEや電子メールで受信可能な「きたがた情報メール『カワセミ便』」の活用や、町民のみなさんが出席する
会合等でも折に触れて周知に努めたいと考えています。

東海初 ！「救急相談センターぎふ」の周知方法について
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問 　北方町の近隣で現在不登校の子どもたちが
　通うことの可能なフリースクールはいくつ
　あると認識していますか。

答 教育次長

　北方町の近隣にあるフリースクールについて、現
在認識している所は、10か所です。

問 そのうち、いくつのフリースクールが指導
要録上の出席扱いを与えられる施設ですか。

答 教育次長

　指導要録上「出席扱い」とする要件は、その施設に
おける相談・指導が不登校児童生徒の社会的な自立
を目指していること、本人が登校を希望した際に円
滑な学校復帰が可能となるよう適切な支援を実施
していること、保護者と学校との間に十分な連携・
協力関係が保たれていることです。以上の要件を満
たす施設は、現時点で１か所確認しています。

問 　保護者に対し、フリースクール等の民間施
　設・団体の情報提供をどのように行ってい
　ますか。

答 教育次長

　一人ひとりに対応する中で、フリースクールへ通
うことが適切であると考えた場合に、個別に紹介し
ています。

問 　現在、北方町において処理区域内にあり、
　下水道に未接続の事業所・世帯はそれぞれ
　何軒になりますか。

答 上下水道課長心得

　７月末現在、下水道処理区域内で未接続の事業所
は約100事業所、世帯は1,201世帯です。

問 　事業開始から現在まで、賦課漏れが判明し
　たことはありますか。

答 上下水道課長心得

　課内で調査したところ、平成１７年に１件賦課漏
れの事案があったことを確認しました。これは、接
続率向上のため未接続世帯への個別勧奨を行った
ときに、町で未把握の接続を発見したものです。

問 　事業開始から現在まで、賦課漏れに関する
　調査を行ったことはありますか。

答 上下水道課長心得

　上記の事案以外には賦課漏れの事案がなかった
ため、調査を実施したことはありません。

学校外のフリースクール等、
民間施設・団体との連携について

下水道使用料の賦課漏れに
関する調査について

石井伸弘 議員

適応指導教室　設置要綱の見直しについて

問 適応指導教室設置要綱の名称、設置目的、事業等の見直しを行う予定は。

答 教育次長

　北方町の適応指導教室「大空」では、不登校児童生徒の将来の社会的自立を学校や教育委員会と連携しなが
ら考え、対応しています。今のところ、設置要綱の名称、設置目的、事業等の見直しは考えていません。

問 　学校復帰を前提としない児童が適応指導教室に入室を求めた場合、
　どのような対応をとっていますか。

答 教育次長

　当該児童生徒の実態を様々な観点から把握し、本人や保護者の意向を踏
まえながら各校の教育相談コーディネーターなどを中心とした組織で対応
しています。どうすればその子の将来における社会的自立のためになるか
を一番に考えたうえで、入室を希望する児童生徒をすべて受け入れていま
す。
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問 　タブレットを活用するようになり、子ども
　たちの読書時間や、読書する本の冊数に変

　　　 化はありませんか。
　　　 こうした調査を行っていない場合、今後行
　　　 う考えはありますか。

答 教育次長

　昨年７月にタブレットを配布した町内の子ども
たちの読書時間の変化についての調査は行ってい
ませんが、学校図書館の貸し出し冊数で見る限り、
読書量の変化は見られません。
　まずは、読書とタブレットを目的に応じてバラン
スよく使えるよう指導し、その中で、調査の必要性
が感じられれば調査も検討します。

子どもたちの
読書時間について

問 　子どもたちの視力と情報機器の使用時間と
　の関係、外遊びの時間との関係について何

　　　 らかの調査を行っていますか。行っていれ
　　　 ば、その結果は。

答 教育次長

　今のところ、情報機器や外遊びの時間と視力低下
の関係についての調査は行っていません。
　現在、学校は、新型コロナウイルス感染防止の徹
底を図る中で、オンライン授業や分散登校など、数
多くの緊急対応を優先しているところです。

問 教育委員会や学校において、児童生徒の健康、
　とりわけ視力低下の問題について、その対策

　　　 として何らかの方針を持っていますか。

答 教育次長

　視力低下を防ぐ対策として、長くタブレットを見
続けない、姿勢をよくする、配布したタブレットは
学習に使うなど、様々な指導をするとともに、タブ
レット通信などにより、適切な情報機器の使用につ
いて家庭にも協力を呼びかけています。

タブレットの導入に関して

三浦元嗣 議員

北方町では昨年度から小中学校にタブレットを導入し「ICT教育」を
進めていますが、情報機器導入によるデメリットの可能性について
お尋ねします。

問 　タブレット導入により、子どもたちの視力検査の結果にどのような
　影響が生じていますか。

答 教育次長

　今のところ、昨年７月にタブレットを配布した町内の子どもたちの視力低
下の傾向は見られません。

タブレットを使った学習の様子
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杉本真由美 議員

問 コロナ禍で経済的に困窮し、生理用品が買えない、利用できない
　環境にある「生理の貧困」が問題となっている。防災備蓄品の生
　理用品をローリングストックとし、必要な方に配布できないか。

答 総務危機管理課長

　大規模災害等に備えて食料品や生活必需品等を計画的に備蓄しており、
生理用品は購入から10年が経過したため本年度買い替えます。しかし、推
奨される使用期限を過ぎており、無償配布は難しいと考えます。今後は、
推奨される使用期限が近付いたものを児童生徒等に配布するなど有効に活
用したいと考えています。

コロナ禍における女性の負担軽減について

問 町内の小中学校や公共施設等の個室トイレ
　で生理用品を提供する見解は。

答 教育委員会事務局長

　町内の小中学校では、児童生徒のための生理用品
を保健室で養護教諭等から渡しています。現在も必
要な際に気兼ねなく受け取ることができるように
配慮していますが、今後も児童生徒や保護者に丁寧
に周知していきます。公共施設での生理用品の提供
方法については、今後、検討していきます。

問 　防災備蓄品などの食料もあわせて生活困窮
　者に配布してはどうか。

答 総務危機管理課長

　備蓄用食料は、消費期限が近づいているものを自
主防災訓練で配布するなど定期的に入れ替えてい
ますが、今後は社会福祉協議会と連携し、生活困窮
者への無償配布についても検討したいと考えてい
ます。

問 コロナ禍における孤独、孤立で不安を抱える
　女性の負担軽減についての取り組みは。

答 福祉子ども課長

　役場窓口では、相談者の話を伺いながら個々の
ケースに応じて必要な支援につなげられるよう努
めています。また、社会福祉協議会では、LINEを
活用した包括的な「なんでも相談」を実施していて、
ここからも必要な支援につなげていきたいと考え
ています。
　居場所の提供としては「ホッと・カフェ」や「みん
なのお家」などがあり、今後も関係機関と連携して
新たな活動を検討するとともに、相談や支援を行う
人材の発掘や育成に努め、女性の負担軽減に取り組
んでいきます。

問 ヤングケアラーを早期に発見し、支援ニーズ
の把握と評価を実施し、必要な支援につな

　げるための取り組みは。

答 福祉子ども課長

　要保護児童対策地域協議会で要保護支援の対象
となる子どもの個々の支援検討をしています。現時
点で明確なヤングケアラーの該当者はなく、相談等
の情報からその疑いのある子どもについては、学校
が見守りを行っています。

問 相談・助言・生活支援を行う人材の育成に
　向けた研修などの実施は。

答 福祉子ども課長

　今後、国や県でもヤングケアラーに関する研修を
行っていきますので、研修に参加するなどして人材
育成に努めていきます。

問 　ヤングケアラーや家族がアクセスしやすい
　相談窓口の設置、可視化についての考えは。

答 福祉子ども課長

　子どもの気持ちに寄り添い、支援が必要か、また、
どのような支援が欲しいのか等について聞き取る
ことが重要です。特に小中学生の相談先として、最
初は学校の先生へ相談することも考えられますの
で、相談窓口として設置するのではなく幅広く相談
を受けられる体制整備を行い、適切な支援につなげ
られるよう教育委員会などの関係部署と連携を
図っていきます。

問 社会的認知度の向上のための広報や啓発は。

答 福祉子ども課長

　広報や啓発への取り組みは、今後、国や県でも進
めていきます。その動向を注視し、リーフレットや
広報などを活用して啓発に取り組んでいきます。

ヤングケアラーの支援について



11

きたがた議会だより 2021.11

●手数料条例の一部改正
マイナンバーカードの再交付について、手数料の徴収を町から地方公共団体情報システム

機構が行うこととされたため。

●一般会計補正予算（第４号）　2,663.2万円
主な歳入　…　教育債　2,310万円
　主な歳出　…　教育費　工事請負費　2,570万円（南小学校防火扉工事費等）

令和３年　第５回臨時会
　令和３年第５回臨時会が、７月20日に行われました。提出された議案（条例１件、補正予算１件）
について審議し、全会一致で可決しました。内容は以下のとおりです。

  6日 ⃝第6回議会定例会（第1日）
⃝全員協議会

  9日 ⃝第6回議会定例会（第2日）
10日 ⃝第6回議会定例会（第3日）
13日 ⃝厚生都市常任委員会

⃝総務教育常任委員会
14日 ⃝決算審査特別委員会
17日 ⃝議会運営委員会、全員協議会

⃝第6回議会定例会（第4日）
⃝各委員会（議会構成変更のため）

９月12日 ⃝議会だより編集委員会
20日 ⃝議会運営委員会、全員協議会

⃝第5回議会臨時会

27日 ⃝県町村議会議長会、評議員会
31日 ⃝議会運営委員会

７月

８月

議 会 日 誌 令和3年7月～令和3年9月

12月定例会の予定
月 火 水 木 金

11/30
議会運営委員会

12/6
定例会　第1日
開会・提案説明

終了後　議案精読

9
定例会　第2日
質疑・委員会付託

終了後
行財政改革問題特別委員会

議会改革推進委員会

10
定例会　第3日

一般質問

13
厚生都市常任委員会（9時30分）
総務教育常任委員会（13時30分）

15
定例会　第４日

採決・閉会

（12/13を除き9時30分開議）

傍聴を希望される方は、役場３階 議会事務局で署名等の手続きをお願いします。
新型コロナウイルス感染症対策として、マスクの着用と消毒をお願いします。
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議会構成変わる

委　員　会 委員長 副委員長 委　　　　員

総務教育常任委員会 村木　俊文 杉本真由美 井野　勝已 鈴木　浩之 神谷　巧

厚生都市常任委員会 安藤　哲雄 三浦　元嗣 安藤　浩孝 松野　由文 石井　伸弘

議会運営委員会 井野　勝已 安藤　浩孝 安藤　哲雄 村木　俊文

行財政改革問題特別委員会 杉本真由美 神谷　巧
井野　勝已 安藤　浩孝 鈴木　浩之 安藤　哲雄

三浦　元嗣 松野　由文 村木　俊文 石井　伸弘

議会改革推進委員会 三浦　元嗣 石井　伸弘
井野　勝已 安藤　浩孝 鈴木　浩之 安藤　哲雄

杉本真由美 松野　由文 村木　俊文 神谷　巧

南東部開発事業特別委員会 井野　勝已 石井　伸弘
安藤　浩孝 鈴木　浩之 安藤　哲雄 杉本真由美

三浦　元嗣 松野　由文 村木　俊文 神谷　巧

議会だより編集委員会 松野　由文 村木　俊文 安藤　哲雄 杉本真由美 三浦　元嗣

もとす広域連合議会議員 村木　俊文 神谷　巧 石井　伸弘

監査委員 井野　勝已

9月17日に正副議長の選挙、各委員等の選任を行い、新しい議会構成が決まりました。

意見書を提出しました

　今回の定例会にて、「こども庁の設置を求める意見書」及び「コ
ロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方税財源の充実を求める
意見書」を議決し、内閣総理大臣ほかに提出しました。
　意見書の全文については　ＱＲコードにてご参照ください。 こども庁の設置を

求める意見書
コロナ禍による厳しい
財政状況に対処し
地方税財源の充実を
求める意見書
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